

**Neuheiten,  
TIPPS &  
TRENDS**

## Revolution beim Heizen mit Strom

Die ELIAS Infrarotheizung hat mit ihrer Laser-Beschichtung eine Revolution beim Heizen mit Strom ausgelöst. Statt mit Heizdrähten werden die Infrarot-Paneele vollkommen gleichmäßig und ohne Energieverlust über die ganze Rückseite gleichzeitig erwärmt, wodurch sich ein bisher nicht vorstellbar niedriger Energieverbrauch ergibt. Diese vollkommen neue Technik wurde über Jahre in der technischen Abteilung der Firma in der Nähe von Golling bei Salzburg entwickelt, wo auch die gesamte Produktion der ELIAS Infrarotheizung erfolgt. Die Vorteile für die Kunden: formschöne Heiz-Paneele mit nur 7 mm Dicke, kuschelige Wärme, kostengünstiges Heizen, einfache Montage und 8 Jahre Garantie! Weitere Informationen bei Hans J. Pichler unter Tel. 0664/310 15 65 oder unter [www.infrarotheizung-elias.com](http://www.infrarotheizung-elias.com)

